

Zum Geburtstag

Heute will ich Dir gratulieren

weil Du Geburtstag hast - doch wozu?

Wenn ich altklug wäre, würde ich Dir zu den Jahren gratulieren, die Du hinter Dir hast.

Wenn ich weise wäre, würde ich Dir zu den Jahren gratulieren, die Du noch vor Dir hast.

Wenn ich selbstverliebt wäre, würde ich Dir gratulieren, einen Freund wie mich zu haben,

wenn ich bescheiden wäre, würde ich Dir gratulieren, immer ein Idol für mich gewesen zu sein.

Wenn ich ein Poet wäre, würde ich Dir dazu gratulieren, keiner zu sein,

wenn ich Philosoph wäre, dazu, dass Dir jemand gratuliert.

Wenn ich Optimist wäre, würde ich Dir dazu gratulieren, dass Du jeden Abend voll Zuhause und Hoffnung Dich schlafen legst,

wenn ich Pessimist wäre, würde ich Dir dazu gratulieren, dass Du jeden Morgen noch voll Leben aufwachst

und wenn ich Realist wäre, würde ich Dir gratulieren, keinen Pessimisten zum Freund zu haben.

Aber ich bin ich und ich gratuliere Dir dazu, einfach Du zu sein -

und wenn es Deine einzige Leistung ist, für die Dir Glückwünsche zustehen, dann ist es gut.

© **Stefanie T.**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)